

Zeitschrift: Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung
Herausgeber: Schweizerische Stiftung Für das Alter
Band: 7 (1929)
Heft: 1

Buchbesprechung: Schweizerische Stiftung "Für das Alter" : zehn Jahre ihres Wirkens im Kanton Solothurn 1918-1928 [J. Kälin]

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Une grande vente de Charité, organisée en 1922, a rapporté la belle somme d'environ Fr. 7,000, qui permirent de faire des réparations importantes au bâtiment de l'Hospice, soit réfection de la façade, installation d'eau, de WC, de lumière électrique.

En résumé, cette œuvre, dont l'administration est absolument gratuite, et les frais généraux réduits au strict minimum, par suite de sa parfaite organisation, remplit entièrement son but. Elle se développe lentement, mais sûrement, puisque dans l'espace de 30 ans, de 1891 à 1927, sa fortune, qui consistait à l'origine uniquement dans le quart du bâtiment de l'Hospice, donné par Mlle de Stockalper, atteint actuellement la somme de Fr. 68,538.96, en évaluant le bâtiment à Fr. 25,000.—.

Les quinze logements sont occupés, et il est heureux de constater que sous un toit abritant quinze maîtresses de maison, la quiétude et la paix puissent régner sans ombrages, ce qui est pourtant le cas. L'Hospice des filles de Sion, placé sous le vocable de Ste-Catherine d'Alexandrie, est un phalanstère modèle, mieux organisé et plus sûr que celui rêvé par le philosophe Fourier,

Lundi soir, 24 décembre, les dames du Comité et les pensionnaires de l'Hospice étaient réunies, dans la salle des séances, autour d'un arbre de Noël chargé de présents, dûs à la bienveillante générosité de bonnes âmes. Sion, disons-le, se distingue dans ce domaine de la charité chrétienne, et nombreuses sont les œuvres charitables qui y fleurissent. Quant aux filles vouées à Ste-Catherine, trop longtemps tenues en marge de la société, elles ont heureusement trouvé à Sion, une bienfaitrice pour leur venir en aide, et des personnes dévouées pour continuer sa belle œuvre.

N'est-ce pas Bossuet qui a dit: „La Charité, c'est tout le christianisme“ ?

A. Duruz-Solandieu.

Bibliographie

Schweizerische Stiftung „Für das Alter“. Zehn Jahre ihres Wirkens im Kanton Solothurn 1918—1928.

Das Solothurner Kantonalkomitee hat Ende 1928 seinen Freunden und Gönnern eine gediegene Jubiläumsschrift mit vorstehendem Titel überreicht, welche von seinem seit der Gründung an der Spitze stehenden Präsidenten, Dr. J. Kälin,

mit großer Sachkenntnis und verständnisvoller Anteilnahme verfaßt worden ist. In drei knappen Kapiteln werden die schweizerische Stiftung „Für das Alter“, ihre Tätigkeit im Kanton Solothurn, sowie Unterstützungen und Fürsorge einer tiefdringenden Würdigung unterzogen.

Kantonalkomitees - Comités cantonaux

Vorläufige Sammlungsergebnisse 1928.

Résultats approximatifs de la collecte de 1928.

	1928	1927
Zürich	280,820.44	268,959.39
Bern	67,218.80	60,938.80
Bern-Jura-Nord	7,184.25	6,288.30
Luzern	21,427.25	22,697.12
Uri	3,291.—	2,897.75
Schwyz	8,853.45	7,160.80
Obwalden	3,820.75	2,244.05
Nidwalden	1,650.—	1,480.—
Glarus	16,090.—	15,535.70
Zug	7,549.35	6,571.15
Fribourg	12,708.40	6,471.80
Solothurn	22,845.75	20,191.05
Baselstadt	60,480.35	59,674.11
Baselland	10,276.89	10,263.62
Schaffhausen	20,959.80	18,452.78
Appenzell A.-Rh.	22,245.34	21,598.91
Appenzell I.-Rh.	2,104.20	2,103.20
St. Gallen	97,028.85	94,923.75
Graubünden	21,791.35	16,265.12
Aargau	66,545.—	60,112.45
Thurgau evang.	26,841.35	25,855.15
Thurgau kath.	6,889.70	6,035.40
Ticino	10,098.26	7,638.24
Vaud	6,483.—	6,084.30
Valais	3,078.85	1,599.50
Neuchâtel	24,805.52	23,242.70
Genève	16,137.—	15,274.35
	849,224.90	790,559.49